



Chers collègues du Conseil Départemental des Yvelines,

2020 fut une année particulièrement éprouvante pour bon nombre d'entre nous.

Un nouveau vocabulaire a envahi nos vies : Coronavirus / le COVID / la COVID, essentiel / non-essentiel, présentiel / distanciel, confinement, couvre-feu, FFP2, masques chirurgicaux, écouvillon, cas contact, cluster, virucide, ARN, click and collect, Teams, webinaire, télétravail prévention, ASA, etc ...

En 2021, rien ne change et tout change !

Ce vocabulaire va rester d'actualité encore un certain temps, mais des transformations majeures de notre société, de ses fondements et de ses valeurs ont déjà commencé et vont s'inscrire durablement.

Dans notre cadre professionnel, le télétravail et les réunions à distance vont concerner de plus en plus d'agents, tout en mettant en évidence le rôle essentiel de certaines fonctions support qui ne peuvent pas être effectuées à distance.

La solidarité dans les équipes et la bienveillance entre collègues sont des valeurs essentielles dans ce contexte, qu'il conviendra de conforter tout au long de cette nouvelle année 2021.

**« Tester, Tracer, Isoler » ... peut-être, mais avant tout
« Ecouter, Dialoguer, Avancer » ... ensemble !**

Votre équipe syndicale CFE-CGC.

